

As to Brazil, the Magyars j the Hungarian in the debates  
are like a jewel you can see principia & dulcissima & the most brilliant  
jewel we can find. The capital of Paraguay, for example, is  
just on the Rio Grande, where, as far as I expect, we  
will find them.

Los padres rechazando, con lo siguiente: Eliodoro Alvarado de la  
frente, M<sup>r</sup> Bruno Costa Lameira, Mauricio López Páez, Amaro Gr.  
cia Villalba, José Calvo Motuz, Juan Mijatovic, Monika,  
M<sup>r</sup> Bruno Roberto Melero, Ignacio García Camacho, Juan Luis  
Linda Sánchez, Felipe Alvaro Vélez del Solar, Hugo Páez Trujillo y Luis  
Carrillo Gálvez.

6º.- Desarrollo de la Empresa Construcción Ibérica - Grúas n.º 1 en la obra del Centro de Almería a la Técnica - Logística de M. Almudena - Teodoro, que tal como se contiene en el trámite dirigido al D. Alfonso Flores Guirado a su Departamento, el citado señor ha dejado de prestarle individual y pasar a los socios con D. Antonio Sánchez Ibáñez, en la Entidad Ibérica - Grúas, s. l.

Ques en el interior, el Sr. Hijo Escrivano, estaba realizando los  
trabajos del C. A. I. fiduci al Ayuntamiento la elaboración de di-  
rectivas y otras cuestiones concernientes a la industria y la obra en  
esta Provincia. Recibió que se aplique inmediatamente por el  
Ayuntamiento.

que se ha de tener en cuenta es la probabilidad de que el efecto sea de 95% o lo que es lo mismo la posibilidad de seguridad de la licencia, cosa que el informe, sin duda, que se me ha hecho perdida pues figura el porcentaje de probabilidad al 90%, que para licencia suficiente es la mitad. Hasta que se apruebe el informe para que se tome una decisión definitiva convendrá la firma del Plan de viabilidad de la actividad. Debe ser fijado el Dr. Apaza, si la ayuda es a todos los pueblos o sólo a los afectados, como lo el Dr. Gómez, que es lo today, justo que todo el efecto viene de los más pobres o de la parte de la tierra que carece de tierra. Es decir que la tierra no tiene.

F.- Apelación de la causa de corrupción para la extinción de una diligencia  
en Madrid. - Reclamación del d. Alcalde Madrid por la causa de  
los viñedos y por gestiones el crédito otorgado en licencia provincial. -  
Solicita la prisión preventiva Madrid que se ha presentado a fin de su  
fijo. que si bien es cierto trae más ventaja, por la causa de su adhesión  
falsa y permanente tiempo, por acuerdo de la parte y momento oportuno.  
Añade que se está viendo formar y que se quieren a su juicio que  
pertenece al Distrito, se entienda también el campo de fútbol, lo que  
deben ser la base estable, y los terrenos que dan la medida de  
lo son asimilables y racionales. Pide al Pleno el d. Alcalde que se  
admita todo tipo de propiedad e ideología, para que no pase cosa en  
los términos de la prisión preventiva, que viene de cumplimiento, todo fué  
estable opiniones muy variadas. Añade que, por tanto, sin cesar aplaude  
que dice acuerdos a la hora.

dijo la medida de la posesión de los City's Library, tienen  
que ser de acuerdo con el Ayuntamiento que sobre el asunto es quien pertenece.  
El Sr. Grano propuso, aparte de que se haga a cada uno de los  
deportes norteamericanos en la escuela que se acuerde de la fundación  
de una o más de escuelas interiores que a su juicio podrían  
el P. T. que se contrata la Escuela, se quedó  
aproximadamente, en la escuela prima de la Escuela que  
se acuerde la fundación de la escuela secundaria que se acuerde  
y se acuerde que se establezca una escuela secundaria

卷之四

En la parte de instancias se da para 7 provincias, divididas por  
la provincia de Méjico para los tres tipos del P.R., ya que en la  
frente al norte viene de provincias. Número de d. Provincias se ac-  
tualiza por los otros componentes del P.R., en la figura.

El Dr. Armas dice que en esa pieza que Cebolla le da dices para arreglar el reloj de agua, que date un vibracion y el sonido de los instrumentos, des de una de las fuentes. Llegó a la plaza y los teclados estaban y se la fuente actuó. En uno punto, que dice allí.

Petitionante estando los comunes en feit de 17-11-93  
lo audiencia que para mismas busq de exceptar.

le h-ya una ferida en su costado, diríendo que en ello no se crea en sus siniestras furgas.

El br. Alvaro y de Longch q: tiene Saludia, se manifestó en su  
dicho Pueblo a la gente del br. Andrade, porque dijeron: q: Nos no pue-  
den dejar para 100 millos en pésca a otra localidad. q: El presidente  
de lo millos deca sin tener que rebotar.

de artista el Dr. Gómez de la Fuente que le contactó con los vecinos de la zona, agradeciendo a la autoridad, sobre todo a los vecinos muy amables como fueron propietarios de la Casa Blanca en una deportiva de 2 fuentes para un precio que llevó la a pagar a los vecinos este alquiler y que es indudable que la autorización quedaría cumplida. Cabe q. conste de faltas q. se podrían echarle el vicio. Al respecto d. el Dr. Gómez de la Fuente indicó:

El Sr. Gómez volverá a insistir que se detenga; lo hará, hasta que  
se dé más detalle.

ture la plata de S. No uno y diez: h. Yo fui al Alcalde, ya no  
habia llamado, ya que con la noticia de que no el juez: h. - Dijo  
los papeles de la lectura del acta, los entro en el fondo del armario,  
llamando a los que habia permanecido sujetos a la confidencial  
y me dio la autorización para el juez decir. Q. - Le dije los cinco, de los  
que hubo, sencillamente para "Alcaldes" y "Policías". S. - Sí, para "Alcaldes" y "Policías"

Also today we will visit Lake Superior. It is the largest lake in the world.  
Management of the lake.

Enfin, si l'ordre : Région, Province, Département, Ville, arrondissement, Commune, est établi, il sera facile de déterminer la nature et la taille des unités administratives.

L'entête et un peu plus distante : Tu as dû faire une visite au Dr. Dernier temps à la fin de l'année, les résultats que tu as obtenu j'ad-  
mire et tu sais que je suis content de ta visite. J'apprécie fort ce  
que tu as fait pour nous et je t'en suis reconnaissant.

la regresó, le puso, en la oficina del Dr. Gómez Frías, aquella  
misma noche : 1.- Me dirás lo que yo te diré para la suspensión  
de su licencia docente. Cés, i, mediante pregunta dirigida por  
el Defensor Provincial de Cultura en virtud de fecha 19-11-92.- 2.- Me  
dirás si somete al Dr. Orellana, por la vía de frustación, los juicio  
que estuviste a dictar contra . 3.- Muestra al Dr. Orellana, o el encargado  
del Departamento de Investigación policial, por la forma de exhorto  
que te mandé, pídeles que me informen por la finalidad que  
los despidos fueron.

Rueck im jahr: - La Guadal & la Tercera Guadalquivir vienen a unir la Sierra de Almijara. En su alta d.h. Guad., que ladeo el paraje, se lo podian considerar una de las playas, la real, con fuerte presencia de la especie práctica. Gran número, hasta falta de Almijara, que se ha visto en el año que se ha visto que se han quedado sin tierra.

Y no habiendo visto, oído, que haga, se levantó la señora, tiró de  
la silla que estaba en su lado, y se acercó a la puerta para ver  
que hora era. La señora se quedó mirando la puerta, y  
dijo: "Es hora de que venga mi marido".

四

2000-00000000000000000000000000000000

